

Compte-rendu de la réunion du Conseil d'Administration de l'AFA du Lundi 7 avril 2025

Etaient présents : Philippe et Michèle Lamarche, André et Christine Maggi, Denise Shield, Simone Bonet, David et Nicole Cypel, Daniel Dawidowicz, Patricia Favier, Sylvie Boutard.

Excusée : Philippe Grosjean

Bilan financier :

Compte courant :	6950,73 euros
Livret A :	9219.61 euros
Espèces :	<u>95.22 euros</u>
	16265.56euros

Remarques :

- le "gratuit" du voyage à TURIN a permis de régler l'ensemble des pourboires : sur 578 € perçus, nous avons dépensé 564 €.
- du compte courant, a déjà été retirée la somme pour organiser la sortie du bureau élargi à la ferme des Citrons le 15 mai.
- nous avons reçu 400 euros de subvention de la Mairie de Menton.

Bilan adhésions : à ce jour 172 adhérents dont 45 nouveaux depuis sept-2024

Bilan cours d'anglais :

- 43 adhérents participent à des cours d'anglais avec 6 professeurs bénévoles (4 groupes à l'Agora (salle municipale), 2 dans des restaurants).
- 4 adhérents participent à des cours de français avec un professeur bénévole à son domicile.
- Lors du Forum des Associations, nous pourrions encore accepter 5 ou 6 élèves à répartir dans les cours.

Bilan tables de conversation (contribution AFA pour Presbytère ? Combien?)

- Entre 15 et 20 personnes participent aux Tables de Conversation, ça se déroule bien dans l'ensemble, c'est plus agréable qu'au Dauphin, c'est central, facile d'accès...
- Etant donné que cette salle est prêtée gracieusement par le Presbytère, une offrande de 200 euros sera donnée au Père Régis Peillon : le bureau a validé ce montant. Ce sujet sera évoqué en AG.

Bilan et programme des conférences :

- François Fleurot 20 mars : très bonne conférence. Salle partiellement remplie, seulement 12 personnes de l'AFA , ce qui est fort dommage, et de nombreux RPM.
- 17 avril à 15 heures : conférence sur « la société inclusive » par Florence Maia, « place des personnes en situation de handicap » - salle St Exupéry
- 18 juin à 15 heures : conférence sur les objets de la Grande Guerre par André Maggi – salle de l'Odyssée
- 18 septembre à 15 h : conférence « mon PC, mon smartphone et moi » par Philippe Lamarche, salle St Exupéry.

Bilan du voyage à Turin :

- Globalement le programme du séjour était très bien
- Mais les chambres étaient bruyantes et certains repas n'étaient pas à la hauteur !
- Etant donné qu'il y a des indisciplinés, nous allons insérer un paragraphe à faire signer lors des inscriptions pour les personnes qui voudraient profiter de leur autonomie ou s'échapper du groupe pendant les visites. Patricia, membre du CA nous propose de nous faire bénéficier de son expérience d'avocate et de le rédiger afin de dégager la présidente de toute responsabilité.

Sorties et voyages à venir :

25 avril : St Jean Cap Ferrat et Beaulieu sur mer : 31 personnes inscrites

- Christine a testé le restaurant (cadre agréable) : entrée, plat au choix et café compris (pas de boisson),
- Audio guide à conserver pour la journée
- le billet sera valable le matin pour la Ville Ephrussi et l'après-midi pour la villa Kérylos

22 mai : visite du musée Escoffier à Villeneuve Loubet

25 au 29 juin 2025 : Balade en Angleterre. 36 inscrits actuellement (5 places encore disponibles)

Assemblée générale/ 30 ans de l'AFA : le 24 mai à 17 heures - salle du Louvre

- L'AG sera suivie d'un cocktail dînatoire. (12 parts : 9 salées et 3 sucrées), boisson à volonté, service compris, 2 personnes sont prévues pour le service. Un gâteau d'anniversaire sera servi en fin de repas.
- Prix du cocktail : 40.50 euros par personne pour les non adhérents
- **Pour les adhérents : le prix sera de 27 euros (l'AFA réglera 13,5€ par personne)**

- Nous offrirons un vin d'honneur organisé par l'AFA pour ceux qui ne participent pas au cocktail dinatoire ; comme l'an passé, prévoir un ticket pour le cocktail.
- Pour les 30 ans de l'AFA Philippe Grosjean, qui détient la mémoire de l'AFA, viendra nous faire un historique de ces 3 décennies
- seront invités au cocktail : Viviane Salvatge (Présidente du GEA) Michèle Ast (Présidente RPM)Philippe Grosjean, François Fleurot (conférencier bénévole) Mme Matton (responsable de l'Odyssée), Régis Peillon (le prêtre du Sacré Cœur), une personne de la Mairie de Menton et de RCM.
- pour 60 personnes à l'AG + 7 invités : coût pour l'AFA = 1093 euros

Pique-nique annuel : jeudi 3 juillet à midi au Parc des Oliviers de RCM

- Michèle se charge de demander l'autorisation à la Mairie de RCM

Planning :

- **Date prochaine réunion de bureau** : lundi 5 mai à 16h45 chez Michèle et Philippe.
- **Date prochain C.A. (préparation du forum des associations)** : 1^{er} septembre à 17 heures au restaurant le Dauphin

Questions diverses :

- prévoir d'acheter un tampon AFA avec le numéro de compte pour endosser les chèques.
- le rendez-vous pour la sortie « la Ferme du Citron » est prévu le 15 mai à 10h15 - 66, avenue des Alliés à Menton. (horaire à vérifier par Christine)
- Le bureau va proposer des sorties moins chères afin de permettre à davantage d'adhérents de participer: repas à l'école Hôtelière, sorties au théâtre des Muses, les carabiniers de Monaco...
- La séance est levée à 19h 30

Michèle Lamarche-Dorel
Présidente.

Financial statement :

Compte courant :	6950.73 euros
Livret A :	9219.61 euros
<u>Shipping :</u>	<u>95.22 euros</u>
Total :	16265.56 euros

Remarks :

- The "free" trip to TURIN has allowed the committee to give tips to the hôtel and restaurants staff, the guides and the coach driver.: €564 have been spent out of €578 .
- The outing to the Ferme des citrons on May 15th to thank the board, has already been paid.
- we have received a 400-hundred euro subvention from Menton City Hall.

Membership survey :

there are currently 172 members among which 45 newcomers since sept-2024.

English classes survey :

- 43 participants to English classes with 6 benevolent teachers (4 at the Agora, a town room, 2 in restaurants)
- 4 participants to in French classes with a benevolent teacher, at her place. -
- During the Forum des associations, we'll be able to offer about 6 vacancies.

Conversation tables survey (AFA donation to the church? How much?

- Between 15 and 20 people regularly participate to the Conversation Tables, which is quite satisfactory. It's much more pleasant than at the Dauphin's Hotel. Besides, it is central and easy to reach.
- As the presbitery kindly lets a room at our disposal for free, a 200-euro-donation will be given to the priest: The board and committee agree with this suggestion. The topic will be explained at the AGA.

Conference survey and program :

- François Fleurot, March 20th: Very good conference. Room partially filled, which is too bad, with only 12 people from AFA but many from RPM.
- April 17th at 3 p.m.: Conference on "Inclusive Society" by Florence Maia, "The Place of People with Disabilities" - St. Exupéry Room
- June 18th at 3 p.m.: Conference on Objects from the Great War by André Maggi - Odyssey Room
- September 18th at 3 p.m.: Conference "My PC, My Smartphone, and Me" by Philippe Lamarche, St. Exupéry Room.

Turin trip survey :

- Overall, the trip was very nice.
- But the bedrooms were noisy, and some meals very plain. As some participants were quite undisciplined, leaving the group sometimes without

letting anybody know, we have decided to include a paragraph to be signed when registering, in order to discharge the President from any responsibility.

Upcoming outings and trips :

April 25th : St Jean Cap Ferrat and Beaulieu-sur-Mer: 31 people registered

- Christine tried the restaurant (pleasant setting): Starter, main course of your choice, and coffee included (no drinks)
- Audio guide to be kept for the day
- The ticket will be valid in the morning for the Villa Ephrussi and in the afternoon for the Villa Kérylos

May 22nd: Visit to the Escoffier Museum in Villeneuve Loubet

June 25th-29th 2025: a short trip to England. 36 people currently registered (5 people can still register)

General Meeting/AFA 30th Anniversary : May 24th at 5 p.m. - Salle du Louvre

- The general meeting will be followed by a cocktail reception. (12 portions: 9 savory and 3 sweet, unlimited drinks, service included. Two people are expected to serve. A birthday cake will be served at the end of the meal.)
- Cocktail reception price: €40.50 per person for non-members
- For members: the price will be €27 (AFA will pay €13.50 per person)
- A drink will be offered to everybody after the meeting. The people who will have registered for the cocktail will be provided with a ticket to be shown before joining the reception.
- For AFA's 30th anniversary, Philippe Grosjean, the former President's wife and longstanding member will come and tell the audience the history of these three decades.
- AFA guests at the cocktail reception will be: Viviane Salvatge,(GEA président) Michèle AST (RPM président), Philippe Grosjean, François Fleurot,(benevolent lectures) Mrs. Matton,(L'odyssée responsable) Régis Peillon (the Sacré Cœur prient)), a member of Menton Town Hall and RCM Town Hall.
- For 60 people at the AGM + 7 guests: The cost for AFA would be = €1,093

Annual picnic : Thursday, July 3rd at noon at the Parc des Oliviers in RCM

- Michèle will request authorization from the RCM Town Hall

Schedule :

- Next board meeting: Monday, May 5th at 4:45 p.m.
- Next board meeting (preparation for the association forum): September 1st at 5:00 p.m. at the Dauphin's restaurant.

AOB:

- Plan to purchase an AFA stamp with the account number to endorse checks.
- The meeting for "La Ferme du Citron" outing is scheduled for May 15th at 10:15 a.m. at 66 Avenue des Alliés in Menton. (Time to be confirmed by Christine)
- The board would like to organise less formal and chaperon outings in order to allow more members to participate: meals at the Hotel School, trips to the Théâtre des Muses, The Monaco « carabiniers » museum....

The meeting is closed at 7.30pm

Michèle Lamarche-Dorel
Présidente.